

Liebe Freunde!

In der Einladung für die Generalversammlung (kommenden Montag, 21.11.2011 um 19 Uhr in der Fichtnergasse) haben wir Dir unser neues Logo vorgestellt.

Jetzt sind auch die Webseiten www.alt-hietzinger.at und www.hietzingerball.at umgestellt und erscheinen in frischem Blau.



Ich würde mich freuen, wenn Du aus diesem Anlass wieder einmal unsere Seiten besuchen würdest und natürlich, wenn wir Dich auf der Generalversammlung begrüßen dürften.

Liebe Grüße

Christoph Wieshofer
(Schriftführer)